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 神原スポーツ公園
　

サ
ッ
カ
ー
競
技
が
で
き
る
多
目
的
広
場
は
、 

平
成
21
年

10
月
に
神
原
ス
ポ
ー
ツ
公
園
内
に
オ
ー
プ
ン
し
ま
し
た
。

　

こ
こ
を
ホ
ー
ム
グ
ラ
ン
ド
と
し
て
使
用
す
る
吉
備
国
際

大
学
女
子
サ
ッ
カ
ー
部
は
、
平
成
23
年
に
日
本
女
子
サ
ッ

カ
ー
リ
ー
グ
・
チ
ャ
レ
ン
ジ
リ
ー
グ
に
参
入
、
平
成
25
年

に
な
で
し
こ
リ
ー
グ
に
昇
格
し
ま
し
た
。

　

こ
の
こ
と
か
ら
天
然
芝
の
競
技
場
を
と
い
う
声
が
高
ま

り
、
平
成
22
年
12
月
定
例
会
で
環
境
づ
く
り
に
つ
い
て
、

平
成
24
年
12
月
定
例
会
で
県
に
要
望
し
た
ら
ど
う
か
と
の

質
問
が
あ
り
ま
し
た
。

　

平
成
25
年
３
月
定
例
会
で
の
質
問
に
、
執
行
部
か
ら
は

「
市
民
か
ら
１
万
２
０
０
０
人
余
り
の
署
名
提
出
を
受
け
て

い
る
。
来
年
度
調
査
費
を
計
上
す
る
。」
と
の
答
弁
が
あ
り

ま
し
た
。
同
年
６
月
定
例
会
で
は
競
技
場
の
考
え
方
に
つ

い
て
質
問
が
あ
り
、
執
行
部
は
「
ス
ポ
ー
ツ
交
流
推
進
基

本
構
想
の
中
で
優
先
的
に
考
え
て
行
く
。」
と
答
弁
し
ま
し

た
。
平
成
26
年
３
月
定
例
会
で
の
多
目
的
グ
ラ
ン
ド
を
活

用
し
た
競
技
場
は
と
の
質
問
に
対
し
て
、「
天
然
芝
は
養
生

が
必
要
で
施
設
使
用
に
制
約
が
あ
る
。
経
費
面
や
維
持
管

理
と
合
わ
せ
て
総
合
的
に
判
断
し
た
い
。」
と
の
答
弁
が
あ

り
ま
し
た
。
こ
う
し
た
経
過
を
経
て
現
在
神
原
ス
ポ
ー
ツ

公
園
多
目
的
グ
ラ
ン
ド
は
、
な
で
し
こ
リ
ー
グ
の
試
合
も

で
き
る
観
客
席
１
０
０
２
席
を
設
け
た
天
然
芝
の
グ
ラ
ン

ド
へ
の
改
修
が
行
わ
れ
て
い
ま
す
。

　

　議会だよりは、議会広報公聴特別委員会のメンバーが、議会が終了した時点か
ら役割分担して、執筆・編集を進めています。情報量の多い議会の内容を、でき
るだけ簡潔に、かつ分かりやすく伝えるにはどうすればいいか、毎回悩みながら
の誌面づくりです。
　人口減少で、これまで以上に住民自治が重要になってきます。議会だよりの誌
面に少しでも興味を持っていただき、市政を考えるきっかけになれば幸いです。
11 月には市内各所で議会報告会も開催されます。こちらも現在、委員一丸となっ
て準備を進めています。多くの方に参加していただけるといいのですが。
　誌面へのご意見、ご提案、感想もお待ちしています。　　　　　　　（石井聡美）


